

Des coiffeurs supers-héros

Fin septembre, Nicolas Chantrelle et Céline Wagnier ont participé à un concours de coiffure dans le cadre du mondial de la coiffure. Déguisés en super-héros, ils devaient réaliser des coupes le plus rapidement possible.

Fin septembre, Nicolas Chantrelle et Céline Wagnier, deux coiffeurs du salon Tchip de Ham, s'étaient donnés rendez-vous à Paris. Ils arrivent à la Villette déguisés lui en superman et elle en superwomen. Mais pourquoi ? « Nous avons participé au Biblond Air Challenge. C'est un concours en duo qui avait pour thème les super héros cette année, » explique Nicolas, un habitué des concours de coiffure. Mais parce que coiffer déguisé ne suffisait pas, les organisateurs ont demandé à chaque membre du duo de s'attacher une main : « C'était vraiment difficile. On s'est entraîné pendant plusieurs jours dans le salon et Lucie nous chronométrait. Il y avait trois coiffures imposées : des tresses remontées en couronnes, un chignon et une coupe avec frange, » décrit Céline Wagnier, la gérante du salon hamois.



Nicolas et Céline sont arrivés à Paris déguisés en superman et superwomen. Quelques minutes de coiffure plus tard, les voici sur le podium du mondial de la coiffure.

Sur les quinze couples qualifiés, les représentants du salon Tchip sont arrivés deuxièmes : « Nous avons fait nos trois coupes en 6min01 quand le premier a fini en 5min05. Notre but était

de nous amuser et nous terminons sur le podium, c'était une bonne journée. Surtout que l'on est reparti avec une mallette de coiffure et un abonnement au magazine Biblond, » ajoute

Céline qui semble s'être prise au jeu des concours et surveille déjà les prochaines échéances.

■ Arnaud Brasseur

